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Ajoutons un anneau aux jeux Olympiques 2024 

Êtes-vous ennuyé de voir les mêmes sports constamment aux Olympiques? Pourquoi ne pas moderniser 

les événements et ajouter du nouveau? Voilà pourquoi je crois fermement que la ringuette devrait faire 

partie des jeux Olympiques 2024.  La ringuette fut inventée par Sam Jacks en 1963 parce que les filles 

n'avaient pas le droit de jouer au hockey à cette époque. Nous avons progressé depuis ce temps; les 

filles peuvent maintenant jouer au hockey et les garçons à la ringuette. Alors, n'est-il pas le moment de 

l'ajouter comme événement aux Olympiques? Pourtant, c'est un sport qui exige autant d'habiletés que 

d'autres, tel que le hockey, un sport souvent comparé à la ringuette et il comprend beaucoup 

d'entrainement physique et mental.  

D'abord, la ringuette est un jeu très exigeant au niveau d'habiletés. Tu dois être capable de patiner, 

d'enlever l'anneau des autres joueurs, de faire des buts et d'anticiper des réactions quant au jeu. Je 

possède une habileté supérieure au niveau stratégique parce que je suis capable d'anticiper les actions 

des autres joueurs. Celle-ci me permet de faire de bons choix envers quelle passe exécuter, quand et où. 

En outre, être capable de tirer l'anneau et de la lever est également exigeant. Avec beaucoup 

d'entrainement sur la glace et hors de l'arène, je suis capable de viser l'anneau n'importe où tel que le 

coin supérieur du filet. De plus, les spectateurs adorent le jeu autant que le hockey. Alors, pourquoi ne 

pas ajouter la ringuette aux sports olympiques 2024? 

D'autre part, le hockey fait partie des jeux Olympiques et la ringuette, souvent comparée à ce sport, n'y 

est pas. Visuellement, les plus grandes différences sont la grille sur les casques, les bâtons sans lame et 

l'anneau au lieu d'une rondelle. Toutefois, les règlements diffèrent. Ce que j'aime de la ringuette, c'est 

que les passes sont exigées. Personne ne peut traverser la ligne bleue sans avoir fait une passe. Cela est 

formidable parce que ceci empêche qu'un seul joueur domine une joute en entier. De cette façon, le jeu 

est beaucoup plus concentré sur l'aspect d'équipe et non pas sur un joueur vedette. Nous avons tous un 

rôle à jouer comme équipe, nous dépendons sur l'une et l'autre et établissons de belles amitiés. 

Personnellement, je décide toujours de faire une passe intelligente afin d'avoir un but. En fait, selon les 

dernières statistiques du tournoi de ringuette en novembre 2023, j'ai accompli le plus de passes, soit 

sept. Notre travail d'équipe nous a remporté l'or! Je suis également toujours en train d'encourager mes 



coéquipières. Nous nous encourageons l'une et l'autre à persévérer même si nous sommes fatigués. 

Nous avons donc tissé de lien étroit.  Bref, ce sport exige beaucoup de travail d'équipe, encore mieux 

que le hockey qui laisse les joueurs s'échapper entre autres. Vous devez donc ajouter la ringuette 

comme sport aux Olympiques 2024 parce qu'il est semblable au hockey.  

Dernièrement, le sport de la ringuette améliore la santé physique et mentale d'une personne. En fait, la 

ringuette m'a donné beaucoup d'exercices à un jeune âge, ce qui m'a rendue plus forte aujourd'hui. J'ai 

dû m'entrainer sur la glace en pratiquant mes lancés, mon coup de patin, patiner à reculons, etc. De 

plus, ce qui est super avec la ringuette c'est que l'entraineur nous permet de jouer de multiples 

positions afin d'établir laquelle nous va le mieux. Alors, cela donne la chance à tous les joueurs de jouer 

une variété de positions et de faire un choix judicieux durant l'entrainement. Quant à la santé mentale, 

elle est également très importante. J'ai remarqué une amélioration au niveau de ma concentration, de 

mon attention particulière du jeu.  Puis, avec l'encouragement de mes coéquipières qui me font 

toujours rire, je me sens à l'aise dans cet environnement social. Je suis toujours en train de m'améliorer, 

je suis de plus en plus confiante et de plus en plus forte mentalement et physiquement. Au fil des 

années, j'ai amélioré mon endurance parce qu'à toute tâche, je m'engage pleinement!  

En somme, la ringuette est un sport compétitif où il y a des équipes à travers le monde. Donc, pourquoi 

ne fait-il pas partie de l'olympiade? La ringuette exige autant d'habiletés que d'autres sports comme le 

hockey, un sport olympique et il possède autant d'entrainement physique et mental que certains sports 

déjà joués aux quatre ans. Pensez aux joueurs de hockey, hommes et femmes, et notre fierté 

canadienne de les voir gagner l'or. Il faut absolument voir la ringuette aux jeux Olympiques 2024! Je 

peux déjà visualiser l'équipe canadienne sur le podium...   

  


